

## 足立はばたき塾 令和2年度生実施結果

令和3年2月13日（土）をもって、令和2年度生の授業が全て終了しました。

令和2年度は、新型コロナウイルス感染拡大に伴う学校の臨時休業等により、講座開始が6月（例年は4月開始）となりましたが、祝日や日曜日を活用し、例年どおりの講座回数を実施しました。

### 1 内容

#### (1) 定期講座：40回（令和2年6月13日から令和3年2月13日）

- ・ 毎週土曜日及び祝日（5回）、午後4時30分から午後8時30分まで
- ・ 数学・英語 各100分の2コマ授業

#### (2) 日曜講座：10回（令和2年7月26日から令和3年1月31日）

- ・ 午後4時30分から午後8時30分まで
- ・ 理科・社会 各100分2コマ授業

#### (3) 特別講座：定期講座及び日曜講座の授業前に参加希望のあった生徒に対して実施

- ・ 午後2時15分から午後4時20分まで
- ・ 国語120分（60分×2コマ）【6月から12月まで及び2月】  
※ 1月は面接練習

#### (4) 冬期集中講座：5回（令和2年12月26・27・28日、令和3年1月4・5日）

- ・ 午後4時30分から午後8時30分まで
- ・ 数学・英語 各100分の2コマ授業

※ 集中講座期間中特別講座：午後1時30分から午後4時20分まで

- ・ 12月は、数学・英語 各80分2コマ
- ・ 1月は、面接練習

緊急事態宣言発令に伴う区施設の利用制限のため、令和3年1月9日以降の講座は開始時間を1時間前倒して実施しました。

### 2 塾生の進学先

	進学先種別	進学指導重点校	進学指導特別推進校	進学指導推進校	都立中高一貫校	国立	その他都立・私立	総計
R2	進学者	3人	4人	16人	3人	0人	33人	59人
	受験者	7人	5人	18人	3人	0人		
R1	進学者	4人	8人	33人	3人	1人	38人	87人
	受験者	7人	8人	37人	3人	1人		

- ① 進学指導重点校：戸山／青山（2校）
- ② 進学指導特別推進校：新宿／小松川（2校）
- ③ 進学指導推進校：竹早／墨田川／城東／江北（4校）

### 3 アンケートより抜粋

#### 受講生の声

私は、入塾当初、確実に合格できるような学校を受験しようと思っていました。しかし、はばたき塾で勉強し、より高いレベルを目指そうという気持ちに変わりました。

その結果決めた第1志望校は、自分よりも高いレベルの学校でしたが、塾の先生方に支えられながら努力し続け、無事に合格することができました。

私の苦手に向き合い、遅い時間まで教えて下さった先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。

高校でも、学習を継続し、はばたき塾で学んだことを無駄にしないように頑張ろうと思います。勉強の楽しさを教えて下さり、本当にありがとうございました。

私は、はばたき塾に入る前、毎日勉強する習慣がありませんでした。また、勉強のしかたもわからず、受験への不安はとても大きいものでした。

はばたき塾では、毎週宿題が出て、はばたきに入ってすぐに勉強する習慣がつきました。そして、自分で勉強しているだけではふれられない情報にふれることができ、「わくわく」する瞬間がたくさんありました。そのときの感覚がわすれられず、今も毎日勉強しています。

はばたき塾の先生方は、受験への向き合い方だけでなく勉強のたのしみ方も教えて下さいました。はばたき塾で身につけたことを自信にかえてこれからもすごしてゆきます。本当にありがとうございます。

#### 保護者の声

宿題や予習をするようになりました。親あてに塾から宿題のメールが届くので、宿題をやっているか確認するようになりました。

今年度はコロナの影響で、はばたき塾の入塾テストや開始時期の遅れが不安でしたが、塾に通い力がついてきているのを感じ、自信につながっていきました。

土日祝の塾や宿題に追われることもありましたが、学力が上がり、学ぶことが楽しくなっていったようです。他校のやる気のある生徒たちと一緒に学べたことも刺激になり良かったようです。

with コロナ1期生と言われていたように例年どおりとはいかない入試の事や先の事が誰にもどうなるのかわからない不安で大変な状況の中、はばたき塾の先生方の親身なご指導の下、目標に向かって諦めず学習を続けてきた結果、志望校に合格することができました。

### 4 受託事業者

株式会社エデュケーションナルネットワーク

※ プロポーザル方式の事業提案を受け選定。平成30年度より受託。